

A c t a s

SESION N° 1.001, ORDINARIA DE DIRECTORIO CELEBRADA EL MARTES 3 DE NOVIEMBRE DE 1953

Se abrió la sesión a las 13.30 horas, presidida por don Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos, señores: Fernando Palma, Julio Cariola, Sergio Silva, Andrés Poch, Javier Vidal, Octavio Echegoyen, Luis Joannon y Vicente Izquierdo B.

Actuó de Secretario don Vicente Izquierdo B.

Excusaron su inasistencia los señores: Raúl Matus, Raúl Sáez y José Valdés.

Puesta en discusión el acta de la sesión anterior, fue aprobada.

CUENTA

Cursos de post-graduados.—De la nota N° 873 del Director de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, comunicando que en el próximo año habrá varios cursos para graduados y solicita la opinión y sugerencias del Instituto de Ingenieros de Chile.

Se acuerda pedir a las Divisiones que informen al Directorio, sugiriendo materias de interés y nombres de posibles profesores.

Centro Científico de la Vivienda.—De la Universidad de Chile, una copia transcribiendo Decreto N° 2.641 por el cual se aprueba el Estatuto del Centro Científico de la Vivienda, dependiente de la Universidad de Chile.

Se aceptó la renuncia del representante del Instituto ante dicho Centro, don Sergio Silva, y se acordó nombrar en su reemplazo al señor Eugenio Grohnert.

XII Semana Nacional del Ingeniero.—De la comunicación N° 257 del 23 de octubre, di-

ciendo que, como es ya tradicional, ha creído conveniente celebrar la XII Semana Nacional del Ingeniero, del 14 al 19 de diciembre próximo, invitando al Instituto a participar en esa Semana y rogando se nombre un Delegado ante la Comisión Organizadora.

El Sr. Poch explicó el programa y la conveniencia de celebrar esta Semana del Ingeniero.

El Directorio se manifestó contrario a la idea de efectuar esta Semana del Ingeniero ya que no habría tiempo para prepararla en debida forma y estimó más conveniente dejarla para el próximo año.

Se acordó nombrar como Delegado del Instituto al señor José Pablo Domínguez.

Primer Juzgado del Crimen de Santiago — solicita datos.—De un oficio N° 1.943 del 22 de octubre por el cual ruega le informen si es efectivo que se están realizando estudios tendientes a la redacción de normas precisas acerca de la construcción de andamios y qué personas forman parte de la Comisión designada para realizarlos.

Estos datos se necesitan para el proceso N° 56.451 contra Angel Mauro y otro.

Se contestó enviando copia de la Norma Provisional de Emergencia N° 2, 53-6 E, aprobada por Inditecnor.

"La Nación" — solicita documentos.—De una carta del Subdirector de la Nación, solicitando material fotográfico y documental relacionado con las actividades del Instituto, para que en un momento oportuno sirva para complementar alguna crónica.

Se acordó archivar.

Centro de Ingenieros Eva Perón — Argentina.—De una carta del Centro de Ingenieros agradeciendo la comunicación del Instituto

por la que se comunica el Directorio que regirá durante el período 1953-1954, haciendo votos para el éxito en las gestiones que está empeñado.

Centro de estudiantes de ingeniería - Buenos Aires.—Acusa recibo de la circular dando cuenta del nuevo Directorio del Instituto deseando los mejores augurios en el desempeño de sus funciones.

U.P.A.D.I.—De una carta del 24 de septiembre último de la UPADI de Montevideo, diciendo que con fecha 14 de febrero y 30 de mayo del presente año se han dirigido al Instituto solicitando los datos que repite nuevamente en la de esta fecha.

Esta carta fué enviada al señor Jorge von Bennewitz.

De otra carta de UPADI de Montevideo, fechada el 26 de septiembre, adjuntando la traducción de los informes recibidos referentes a las becas de la Fundación James S. Kemper.

Se acuerda entregar los antecedentes al señor Jorge von Bennewitz.

Fundaciones "Ismael Valdés V." y "Roberto Ovalle A".—El Presidente informa que se han enviado a los Directores de las Escuelas de Ingeniería de la Universidad de Chile y Católica de Chile, los Estatutos de estas Fundaciones para que estudien y resuelvan a quiénes se les podrá otorgar estos premios en el presente año.

Se espera una contestación de estas Facultades para discernir los premios.

Tesorería.—Se da cuenta del movimiento de Tesorería durante el mes de octubre de 1953.

II Congreso Internacional de Ingeniería Civil - Venezuela.—De una comunicación del señor Ing. José Sanabria, Presidente del Colegio de Venezuela, comunicando que el II Congreso Internacional de Ingeniería Civil, auspiciado por ese Colegio, se llevará a efecto en la segunda quincena de noviembre de 1954 para el cual invita al Instituto y ruega enviar Delegados y mandar trabajos para ser presentados en ese Congreso.

Adjunta el Temario elaborado y avisa que próximamente enviará el Programa para los actos del mismo.

Se acordó acusar recibo de esta comunicación.

Cámara Chilena de la Construcción.—De una invitación para el Foro de la Vivienda, la que desgraciadamente llegó sólo con un día de anticipación y no fué posible atenderla.

ASIMET.—El Presidente da cuenta de haber asistido a la inauguración de la Exposición de la Industria Metalúrgica Chilena por invitación del señor Ernesto Ayala, Presidente de ASIMET.

Es del conocimiento de todos la importancia de esta exposición para el progreso del país y el éxito alcanzado en ella, por lo que propone al Directorio enviar una felicitación al señor Ayala.

Acordado.

Medalla de Oro.—Se fijó el martes 24 de noviembre para la ceremonia de entrega de la Medalla de Oro a don Reinaldo Harnecker.

Asimismo, se acordó efectuar ese mismo día, una comida en honor del señor Harnecker en el Club de la Unión, a la que se invitará a los Miembros de la Facultad de Ingeniería, colegas y amigos del festejado.

Colegio de Ingenieros.—El Presidente dió cuenta del estado en que se encuentra el estudio del Proyecto de Colegio de Ingenieros. Este proyecto está actualmente en manos del abogado de la ASINCH, señor Sebastián Vial, para su redacción final. Luego, se lo dará a conocer al Directorio del Instituto para su aprobación.

Fundación "Carlos Valenzuela Cruchaga".—El señor Fernando Palma dió cuenta de haber estudiado este proyecto por encargo del Directorio del Instituto, el que presenta, en su opinión, varios puntos discutibles.

Se acordó que el señor Palma continúe en contacto con el señor Valenzuela para tratar de llegar a un acuerdo sobre esta interesante Fundación.

Se levantó la sesión a las 19.15 horas.

SESION N° 1.002, ORDINARIA DE DIRECTORIO, CELEBRADA EL MARTES 17 DE NOVIEMBRE DE 1953

Se abrió la sesión a las 19.15 horas, presidida por don Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos, señores: José Valdés, Raúl Matus, Fernando Palma, Vicente Izquierdo, Jorge von Bennewitz, Raúl Sáez.

Actuó de Secretario don Octavio Echegoyen.
Excusas: señores Ernesto Ayala, Javier Vidal.

Puesta en discusión el acta de la sesión anterior N° 1.001, fue aprobada.

CUENTA

Ministerio de Economía y Comercio — Nombra consejero en la CORFO.—De una copia del Decreto N° 1.162, por el cual nombra a don Fernando Palma Rogers por un nuevo período, como Consejero de la Corfo, en representación del Instituto de Ingenieros de Chile.

Centro Científico de la Vivienda. — Representante.—De la contestación de don Eugenio Gronhert, aceptando la representación en el Centro en reemplazo del señor Sergio Silva.

Asociación de Dentistas Prácticos.—De una nota de la Asociación de Dentistas Prácticos, adjuntando folleto con el discurso de un Diputado, apoyando el proyecto de ley tendiente a favorecer legalmente a los dentistas prácticos, rogando al Presidente del Instituto se imponga detalladamente de él.

Se acuerda archivar.

Cia. Acero del Pacífico. — Copias de listas técnicas.—Adjunta 3 copias de las listas de perfiles H y T que fabrica su Planta de Estructuras, manifestando que están en condiciones de atender consultas y órdenes al respecto.

Se acuerda enviar los folletos a la División Técnica de Estructura.

Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas — U. de Chile.—De 3 copias de resúmenes de los trabajos de tesis de grado presentados por alumnos de esa Facultad, para conocimiento del Instituto.

Se acuerda pasarlo a la Comisión de Anales.

Inditecnor.—De haber recibido copia de las Normas Provisionales:

2. 30-54. Ensayos de ladrillos arcillosos.
2. 30-56. Ladrillo arcilloso hueco no sostenante.
2. 30-158. Tubos de mortero de cemento comprimido para alcantarillado.
2. 30-159. Ensayos de tubos de mortero de cemento comprimido sin armadura.

2. 61-2. Accesorios de unión por soldadura de tubos de cobre para conducción de fluidos.

Se acuerda enviarlos a la División de Construcción.

Embajada británica. Departamento de informaciones.—Envía lista de diferentes cursos técnicos que se efectuarán en Inglaterra desde noviembre de 1953 hasta junio de 1954.

Se acuerda archivar.

Cambio de categoría — Don Luis Neut L.—El ingeniero civil don Luis Neut Latour ha solicitado cambiar de categoría a Miembro Activo Titular.

Se acepta.

Solicita informes sobre FF. CC. en Nueva York.—De una carta del señor Oscar Flax, de Buenos Aires, solicitando denominación exacta y origen del informe publicado en los Anales de 1951 sobre FF. CC. en Nueva York, que es parte de un informe de la Comisión Técnica de FF. CC. del Estado de Nueva York.

Solicita además, dichos Anales.

Se acuerda contestar por Secretaría.

Caja de Crédito Minero.—De una tarjeta del Secretario General de la Caja de Crédito y Fomento Minero, saludando al Presidente y adjuntándole la Memoria de esa Institución correspondiente a 1952.

Se acuerda agradecer.

Fundaciones "Ismael Valdés V." y "Roberto Ovalle A."—De haberse recibido todos los antecedentes de las Universidades de Chile y Católica de Chile para estudiar las opciones a estos Premios.

Se acordó otorgar los Premios como sigue:

Premio "Ismael Valdés V.", señor Walter Meyerstein F., de la Universidad Católica; señor Edgardo Pino Barrueto, de la Universidad de Chile.

Premio "Roberto Ovalle A.", señores: Guillermo Domínguez Errázuriz y Samuel Ward Latham, de la Universidad Católica; señor Carlos Medina Vergara, de la Universidad de Chile.

Defensa Profesional.—El señor Palma solicita se pida a la Comisión de Defensa Profesional que estudie la dictación de una ley que beneficie a los ingenieros funcionarios que se accidenten en actos de servicio.

Se acuerda por unanimidad.

Se acuerda además, cambiar el nombre de la Comisión de Defensa Profesional por "Comisión de Asuntos Profesionales".

Symposium.—Se resuelve concurrir a esta invitación y hacer publicaciones de prensa sobre los acuerdos e ideas que el Instituto haya patrocinado, en caso de que ellos difieran de los propuestos.

Se levantó la sesión a las 21 horas.

SESION N° 1.003, ORDINARIA DE DIRECTORIO, CELEBRADA EL MARTES 1º DE DICIEMBRE DE 1953

Se abrió la sesión a las 13.30 horas, presidida por don Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos señores: Sergio Silva, Raúl Sáez, Andrés Poch, César Barros, Fernando Palma, Jorge von Bennewitz, Ernesto Ayala, Vicente Izquierdo B.

Asistió como invitado el señor Rodulfo Oyarzún, Presidente del Instituto de Urbanismo.

Actuó de Secretario don Vicente Izquierdo B.

Se excusó don Fernando Martínez.

Puesta en discusión el acta de la sesión anterior N° 1.002, fue aprobada, acordando agregar al título del párrafo último "SYMPOSIUM" las palabras "DE LA VIVIENDA".

CUENTA

Instituto de Ingenieros de Minas de Chile.—De una carta firmada por el Presidente del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, invitando al Presidente del Instituto, en compañía de su esposa, a concurrir a los actos de celebración de la VII Convención Anual que la institución realizará en Concepción entre los días 4 al 6 de diciembre.

Se acuerda pedirle al señor Raúl Gillet que represente al Instituto en esta Convención.

Centro de Ingenieros de Córdoba.—De una carta acusando recibo de la comunicación por la cual les hace conocer la nómina del nuevo Directorio del Instituto que regirá en el período 1953-1954 y hace votos por el éxito de las actividades de nuestra institución.

Embajada de España.—Envía 3 folletos titulados "Un gran patrío chileno, Aurelio Núñez Morgado", por M. Lorenzo Pardo.

Se acordó agradecer este envío.

De una tarjeta del Rector de la Universidad de Chile y de la Convención Organizadora del II Congreso Universitario invitando a la sesión de apertura para el lunes 23 de noviembre a las 18 horas en el Salón de Honor del Congreso Nacional.

De otra tarjeta del Decano de la Facultad de Ciencias Económicas invitando a la Sesión Solemne de Apertura de la Conferencia de Ciencias Económicas Latinoamericanas que se efectuó en el Salón de Honor de la Universidad de Chile el martes 24 de noviembre a las 18 horas.

De una carta de don Javier Vidal diciendo que por un extraordinario trabajo que ha tenido en estos últimos meses, solicita al Directorio reemplace los nombramientos que le hizo como representante ante el Centro Científico de la Vivienda y como miembro de la Comisión de Defensa Profesional del Instituto.

Se acordó consultar al señor Vidal sobre quién podría reemplazarlo y dió la idea del señor Arturo Gana Lyon, que es de la Comisión de Estudios de Sistemas Constructivos y que se haga cargo de la representación total en el Centro Científico de la Vivienda.

Se acordó nombrar al señor Gana Lyon.

Instituto de Ingenieros y Arquitectos de Concepción.—De una carta de ese Instituto, fechada el 21 de noviembre, por la cual formula dos peticiones para obtener cuanto antes el proyecto definitivo de Colegio de Ingenieros y de Técnicos.

Se acuerda acusar recibo y pasarlo a la Comisión de Defensa Profesional.

Premios "Ismael Valdés V." y "Roberto Ovalle A."—Aprobados los nombres de los agraciados con estos Premios, procede fijar la fecha de entrega de ellos.

Se acuerda elegir el martes 22 de diciembre.

Inscripción del nombre de don Alberto Obrecht en el monumento de la Colonia Francesa.—El Presidente da cuenta de que gracias a la actividad desarrollada por el Ingeniero don José Pomar ya está hecha la inscripción y será inaugurada el domingo 20 del presente a las 10 horas en el monumento de la Colonia, que está situado frente al Palacio de Bellas Artes.

Carta de socio.—De una carta de don Fer-

nando Sepúlveda diciendo que no tendría inconveniente en cancelar sus cuotas de la División de Comunicaciones pero es del caso que esa División no ha tenido actividad durante 2 años.

Se acuerda enviar esta carta a la mencionada División.

Movimiento de Tesoreria.—El Tesorero da cuenta del movimiento de Caja del mes de noviembre.

Fue aprobado.

Proyecto de Colegio de Ingenieros y de Técnicos.—Fué distribuído a los señores Directores el proyecto de ley de Colegio de Ingenieros y de Técnicos que ha elaborado la Comisión Redactora, a fin de tratarlo en la presente sesión.

A pedido de varios Directores se acordó citar a una sesión especial del Directorio el miércoles 9 de diciembre a las 13 horas en el Club de la Unión con el objeto de estudiar el proyecto de Colegio.

Publicidad de asuntos del Instituto.—Se acordó que el señor Vicente Izquierdo B., se haga cargo de la sección "Publicidad del Instituto", autorizándose para que junto con el Presidente contraten los servicios de un periodista que se encargue de las publicaciones en los diarios, que el Instituto debe hacer.

Centro de Planeamiento — Universidad de Chile.—El señor Rodulfo Oyarzún hizo una interesante exposición sobre el proyecto de organización del "Centro de Planeamiento" y pidió el apoyo del Instituto como patrocinador de esta idea. Este Centro será auspiciado por la Universidad de Chile, de la cual formará parte en forma independiente.

El Directorio aprobó en principio la idea de apoyar este proyecto y solicitó del señor Oyarzún que envíe una copia de él para que lo estudie en detalle la División de Planeamiento del Instituto.

Se levantó la sesión a las 15.15 horas.

SESION EXTRAORDINARIA DE DIRECTORIO, CELEBRADA EL MIERCOLES 9 DE DICIEMBRE DE 1953

Se abrió la sesión a las 13.15 horas, bajo la presidencia de don Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos señores: José Valdés, Fernando Palma, Julio Cariola,

Vicente Izquierdo B., José Pablo Domínguez, Rodrigo Flores, Raúl Sáez, Sergio Silva, Raúl Matus, Octavio Echegoyen y Jorge von Bennewitz.

Presidió el señor Tagle y sirvió de Secretario el señor Echegoyen.

Semana del Ingeniero.—El señor Domínguez manifiesta que él ha asistido a 2 reuniones tratando de qué no realice la Semana, debido a su falta de preparación como se trató en sesión anterior del Directorio.

Se acuerda: a) No dar el cóctel a los alumnos el miércoles 16, sino hacerlo el martes 22, fuera de la semana y después de la repartición de premios "Roberto Ovalle A." e "Ismael Valdés V."

b) Dirigir una comunicación a la Comisión Organizadora diciendo que el Instituto participará sólo en forma pasiva, por no haberse considerado su petición de que no se llevara a efecto la Semana y haberse organizado en contra de la opinión del delegado del Instituto.

Colegio de Ingenieros.—1. El señor Silva encuentra inaceptable el artículo 6º que iguala a los Ingenieros y los Técnicos.

El señor Matus explica que el proyecto se basa en lo acordado por el Directorio del Instituto a principios de año.

Se acepta en general con el voto en contra del señor Silva.

2. Se propone y acepta que:

a) A los titulados en el extranjero los podrá aceptar e inscribir el Colegio.

b) A los que vienen por poco tiempo se les podrá autorizar para ejercer la actividad definida y transitoria que los trae al país.

3. Se acepta el artículo 9º como está.

4. Se acuerda agregar "construir" al artículo 6º en su segundo renglón.

5. Se acuerda obligar el uso del título tal como lo dan las Universidades o las Escuelas.

6. Artículo 12-C. Se acuerda:

a) Deberán regular el honorario de acuerdo con el Arancel.

b) El Arancel mínimo que se fije debe ser obligatorio para todos los miembros del Colegio.

7. Agregar "Junta Coordinadora de ambos Colegios".

8. Artículo 6º. Se debe agregar "que aplica la Ingeniería" en el cuarto renglón, el que quedaría: por la ciencia o por la técnica que aplica la Ingeniería.

Se levantó la sesión a las 15.20 horas.

SESION N° 1.004, ORDINARIA DE DIRECTORIO, CELEBRADA EL MARTES 22 DE DICIEMBRE DE 1953

Se abrió la sesión a las 15.30 horas, presidida por el señor Domingo Tagle.

Asistieron los Directores Ejecutivos señores: Domingo Tagle, Javier Vidal, Luis Joannon, Sergio Silva, Fernando Palma, Julio Cariola, Rodrigo Flores, Raúl Sáez, Vicente Izquierdo, Jorge von Bennewitz.

Actuó de Secretario don Rodrigo Flores.

Excusas: Don Ernesto Ayala por encontrarse enfermo; don Fernando Martínez.

Puesta en discusión el acta de la sesión anterior N° 1.003 fue aprobada.

CUENTA

Movimiento de Socios.—De una solicitud del señor Santiago Marinovic Fabianovic, para ingresar como Miembro Activo Asociado.

Otra solicitud del señor Boris Subelman Bortnik para ingresar a la categoría de Miembro Activo Titular.

Se acuerda aceptarlo según su calidad.

Fallecimiento.—De haber fallecido, el 3 del presente el Miembro Honorario del Instituto don Filidor Fernández López.

Representó al Instituto en sus funerales el ingeniero don Gabriel Quirós González, quien hizo uso de la palabra en esa oportunidad.

Se envió una corona a nombre de nuestra Institución.

Agradece pésame.—De una sentida carta de don Federico Carvallo, agradeciendo el pésame enviado por el Instituto con motivo del fallecimiento de su señora madre.

Premios "Roberto Ovalle Aguirre".—De una atenta carta de don Federico Carvallo, acusando recibo de la invitación a los Premios "Roberto Ovalle Aguirre" manifestando que procurará en toda forma de poder asistir.

Solicitan datos. Asociación Nacional de Importadores.—De una nota del jefe administrativo de esa Asociación, pidiendo antecedentes de la Firma "Hans Beddig".

Se acuerda que el Instituto no tiene referencias de firmas comerciales sino datos personales de sus socios.

Reajustes de premios para contratos a suma alzada.—De una carta del socio ingeniero

don Pedro de Vidts, adjuntando un recorte del Diario Ilustrado, con un artículo publicado por él referente al Proyecto de Ley propulsado por la Cámara Chilena de la Construcción y que dice relación con reajustes de precio en contratos de suma alzada.

Se acuerda acusar recibo indicando que el Instituto pedirá antecedentes a la Cámara de la Construcción.

Se acuerda enviar una carta al Ministro del Trabajo haciéndole notar los inconvenientes de la modalidad de reajuste de sueldo a los obreros. Esta carta será redactada por los señores Sergio Silva y Javier Vidal.

Agradecen comunicación del Directorio.—De una carta de la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Salta, agradeciendo la circular del Instituto comunicando la constitución y desea éxito en las actividades.

XII Semana Nacional del Ingeniero.—De una carta del ingeniero Hernán Rubio, por el Comité organizador de la Semana, adjuntando 400 programas de la Semana a celebrarse entre el 14 y el 19 de diciembre.

Se repartieron esos programas entre los socios del Instituto.

Colegio de Ingenieros.—De una carta de la Dirección de Ingienería Naval, firmada por el Capitán de Navio don Alfonso Gatica, enviando las observaciones de la Armada, hechas verbalmente en la última sesión de la Comisión Redactora del Proyecto de Colegio de Ingenieros y de Técnicos, para el Proyecto de Ley de Colegio de Ingenieros.

Se le envió copia al abogado.

De otra carta del Instituto de Ingenieros Mecánicos de Chile, en Valparaíso, firmada por don Arturo Niño de Zepeda, enviando los puntos de vista de ese Instituto al Proyecto de Ley de Colegio.

Se le envió copia al abogado.

De la Agrupación Regional de Ingenieros de La Serena, rogando se le envíen noticias sobre los asuntos Colegio de Ingenieros y de la fusión de Instituciones de Ingenieros, pues se extrañan que aún no se haya llegado a concretar estos proyectos a una realidad.

Se acuerda contestarle que se le adjuntará copia del Proyecto de Colegio; y en cuanto a la fusión de entidades, el Instituto está de acuerdo con sus ideas.

De una carta del Instituto de Ingenieros y Arquitectos de Concepción, firmada por don Eduardo Dufén, adjuntando copia de la carta

de fecha 21 de noviembre por la cual envía las peticiones hechas por ese Instituto para obtener cuanto antes un Proyecto definitivo a la Ley de Colegio de Ingenieros.

Se le envió copia al abogado.

*Premios "Roberto Ovalle Aguirre".—*De una conversación telefónica sostenida con el Presidente del Instituto, la señora María del Río de Ovalle manifestó que por encontrarse con su salud quebrantada lamenta no poder asistir a la ceremonia de entrega de los Premios del día 22 del presente.

De otra tarjeta de don Juan Valdés Ortúzar excusándose por no poder asistir a la ceremonia de los Premios.

Escuela de Minas — La Serena.—Comunica que a fines de 1952 terminó el 1.er curso de Técnicos Constructores Civiles y de Minas y ofrece sus alumnos por si se presentan vacantes en esas especialidades.

Instituto de Ingenieros de Tarapacá.—De una carta del Presidente y Secretario de ese Instituto comunicando que han tenido conocimiento de las gestiones que se están haciendo para presentar el Proyecto de Ley de Colegio y sugieren la idea de repartir el Proyecto a lo largo del país a todas las Instituciones de Ingenieros.

Se acuerda enviarle un Proyecto y decirle que ya se han enviado estos Proyectos a otras instituciones para su estudio.

V Congreso Venezolano de Ingeniería.—De una nota del Secretario del V Congreso de Ingeniería comunicando que se realizará del 7 al 14 de febrero de 1954 en Barquisimeto y solicitan que nuestro Instituto nombre delegados antes del 15 de enero de 1954. Envía Programa.

Se acuerda archivar.

Embajada de Chile en Buenos Aires.—Comunica que un ingeniero civil de la República Argentina se interesa por "Anales de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas", Volúmenes de 1954 y el N° de enero de 1944 donde hay artículos de don Julio Ibáñez V. y de don Alberto Claro por ser de mucho interés.

También solicita el envío de cualquier otra publicación sobre "Construcciones Antisismicas".

Se acuerda pasar a la División de Estructura.

Dirección General de Servicios Eléctricos.—De una carta firmada por el Director General don Gustavo Lira Manso solicitando al Instituto designe un representante para que labore en el estudio del Reglamento de Instalaciones Eléctricas de Corrientes Fuertes, propuesto por el señor Fernando Palma, que consiste en solicitar la cooperación de diversas instituciones profesionales y empresas eléctricas.

Se acuerda nombrar a don Fernando Palma.

Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas — Comisión Académica.—De una carta del Decano de la Facultad, don Reinaldo Harnecker, solicitando un representante del Instituto en la Comisión Académica de la Facultad.

Se acuerda designar a don Domingo Tagle.

Comité Chileno de la Conferencia Mundial de la Energía.—De una circular, firmada por el Presidente del Comité chileno, transcribiendo un acuerdo de la última reunión por el cual manifiesta que por haber estado en receso no se habían cobrado las cuotas durante los años 1951 y 1952 y que fijó la suma de \$ 5.000 para el año 1953.

Solicita del Instituto la cancelación de esta suma para los diferentes gastos y el pago del Anuario Estadístico que se repartirá ante las instituciones afiliadas.

Instituto Sismológico (U. de Chile).—De una carta de don Federico Greve adjuntando folleto sobre investigaciones para determinar los efectos del terremoto sobre subsuelos y edificios.

Se pasa a don Rodrigo Flores.

Ministerio de Educación — Escuela Industrial.—De una nota del Director de esa Escuela adjuntando folleto con el Prospecto de la Escuela Vespertina de Construcción y Topografía.

U.P.A.D.I. — Montevideo.—Del Presidente de la UPADI solicitando del Instituto noticias relacionadas con las actividades profesionales de los ingenieros de nuestro país.

Se acuerda pasarlo a don Jorge von Bennewitz.

El Tesorero informa de una carta enviada por el personal del Instituto recordando la tradicional costumbre de la Gratificación Anual de Navidad.

Se acuerda acceder a la petición.

Centro de Ingenieros de Argentina.—Centro de Ingenieros de la Provincia de Entre Ríos “Paraná”.

Centro de Ingenieros de la Provincia de Buenos Aires.

Centro de Ingenieros de la Provincia de Bahía Blanca.

Enviar constitución de directivas.

Se acuerda acusar recibo y expresar agrado por la supresión de la intervención oficial.

Reunión en la Escuela de Ingeniería.—El martes 15 se realizó una reunión en la Escuela de Ingeniería, de inauguración del Laboratorio de Tiempo y Movimiento; y en el Instituto de Ensaye de Materiales se realizó un acto donde el Rector expuso a los industriales reunidos sus planes de colaboración con la Industria.

Asistió representando al Instituto el Vicepresidente, señor don Raúl Sáez.

Homenaje al Ingeniero D. Alberto Obrecht.

—Se da cuenta que el domingo 20, a las 10 horas, se efectuó en el monumento que la Colonia Francesa obsequió a Chile, ubicado en el Parque Forestal, la ceremonia de la colocación del nombre del ingeniero don Alberto Obrecht en ese monumento.

En esta ocasión hizo uso de la palabra el Presidente del Instituto, el Embajador de Francia en Chile y el señor José Pomar, quien organizó esta ceremonia.

Se acuerda enviar una nota de felicitación al señor Pomar por el éxito alcanzado en este homenaje a don Alberto Obrecht.

Comida de fin de año.—Se acuerda celebrar una comida de término de las actividades del año invitando especialmente a don Ernesto Ayala, para congratularlo por el éxito que ha alcanzado en la ASIMET.

Se levantó la sesión a las 15.15 horas.